

Quoi de neuf en PS B ?

Pop, la mascotte de notre classe, est allé en Allemagne pendant les vacances. Il nous a ramené des photos pour nous faire découvrir ce merveilleux pays.

Il nous a aussi expliqué qu'il avait rencontré une amie, Nathali. Elle est venue dans notre classe pour nous apprendre quelques mots en allemand, des chansons, les traditions...

Nous accueillerons à nouveau Nathali les 2 mardis à venir pour parler allemand !



L'arbre de Noël européen

Toute l'école participe au projet « Arbre de Noël européen ». Cela consiste à découvrir les traditions de Noël dans les pays européens participant à ce projet. De notre côté, nous avons fabriqué une petite décoration typique d'un Noël français en tutorat avec les CM1.



Nous l'enverrons dans 29 pays : en Espagne, en Suède, en Allemagne, en Angleterre, en Roumanie, en Lituanie, en Grèce... pour recevoir à notre tour leur enveloppe expliquant leurs traditions.